
Resoconto incontro MOREMED - Prof.ssa F. Lui 05/11/2018 
 

In data 5 novembre 2018, dalle ore 14,30 alle ore 16,30 circa, gli studenti del sesto anno di medicina 
Miki Scaravaglio e Claudio Ripa, in qualità rispettivamente di Presidente e Vice-Presidente del 
Congresso Studentesco MoReMED, hanno incontrato nel suo studio la prof.ssa F. Lui. 

 

In sintesi, gli argomenti discussi sono stati: 

 

- Il Congresso è ufficialmente Nazionale, il Comitato Organizzatore (CO) ha provveduto con un 
video esplicativo a far pubblicità nelle altre Università. Sarebbe possibile anche sfruttare il 
canale dei Presidenti di CdL degli altri Atenei? La prof Lui risponde che si farà tramite, 
soprattutto con gli altri Presidenti della Regione Emilia Romagna. A questi la prof. Lui 
proporrà di chiedere la partecipazione anche al Comitato di valutazione dei lavori presentati, 
personalmente dei presidenti o di docenti dei rispettivi CdL 

 

- Il CO ha variato il Programma, suddividendo le giornate tra Original Articles, Review Articles e 
Poster session. 

 

- Il CO ha variato i criteri di valutazione, che includono: 

     - La chiarezza espositiva;  

     - La qualità della presentazione Power Point; 

     - L’efficacia comunicativa  

     - Il rigore scientifico dell’esposizione 

 

- Le lectures che si alterneranno sono la Tavola Rotonda sulla Immigrazione, Prof. Aguzzi 
(prioni), prof. Epici (endoscopia digestiva). Speriamo di avere buone notizie da Honjo o da 
Zanardi. 

 

- Le giornate congressuali sono più brevi, terminano alle 16, così da non sovrapporre i workshop 
alle esposizioni (eccezion fatta per il FASIM). 

 

- Il CO ha chiesto la approvazione della prof. Lui, in quanto coordinatrice del Gruppo di Lavoro 
per il FASiM, per l’utilizzo del FASiM stesso ai fini del workshop di macro e 
microsimulazione. Approvazione accordata; il CO dovrà prendere contatti con la Dott.ssa 
Baroni che è l’unità di personale tecnico responsabile del FASiM 

 

- Il CO sta lavorando per offrire quanti più workshop interessanti possibile. 

 

- La Prof. Lui si fa tramite di una richiesta ricevuta in Conferenza dei presidenti di area Medica, 
cioè di modificare i criteri per rendere più agevole la partecipazione da parte di studenti 
delle Lauree triennali, magari permettendo la partecipazione agli studenti se laureatisi nei 6 
mesi antecedenti il Congresso; Scaravaglio e Ripa concordano di introdurre queste 
modifiche. 

 

- Infine Scaravaglio e Ripa illustrano alcuni aspetti prettamente economici dell’organizzazione, 
in particolare l’accordo con la dott.ssa Poltronieri di affidare parte della Organizzazione ad 
una segreteria organizzativa: DueC Promotion (in via di contrattazione i servizi richiesti), e 
la decisione del CO di far affluire alcune sponsorizzazioni presso INRC della prof.ssa Anna 
Vittoria Mattioli, utilizzabili oltretutto per la possibile apertura di una Associazione 
MoReMED. 


